



・・・総務委員会だより・・・

広島県バウンドテニス協会 NO.210 2020年4月13日(月)

2020年度がスタートしましたが、いっこうに止まらぬ新型コロナウイルス感染拡大に、都市部ではとうとう緊急事態宣言が出され、広島県においても施設利用の自粛要請に続き、先週末には外出自粛要請が出されました。何かと重い出だしとなりましたが、今後を見据えて今は、我慢の時ですね！

■■2020年度 広島県バウンドテニス協会会員登録■■

2020年度 広島県BT協会は

316人(一般会員288人, ジュニア会員28人): 男108人, 女208人 でスタートです！

※2019年度末の登録数325人(一般会員297人, ジュニア会員28人)から9人減

新会員はこれまでで最多の21人いらっしゃいましたが、それに以上に退会者も多かった(+o+)

《支部協会・サークル登録人数内訳》

■安芸府中BT協会 36人(-2人)

■廿日市市BT協会 103人(うちジュニア18人) (-9人)

■広島市BT協会 160人(うちジュニア10人) (+2人)

■三原BTクラブ 15人(0) ■キタヒロBTクラブ 2人(0)

※()内人数は2019年度末の登録人数との差

■■お知らせ■■

いまだに感染拡大が続く「新型コロナウイルス感染」の状況を鑑みて、広島県バウンドテニス協会4/10開催の常任理事会では感染防止のため、総会と大会開催について次のように決定いたしましたので、お知らせいたします。

＜2020年度総会について＞

・4/17開催を予定していた総会(理事総会)は集会ではなく**書面審議**とすることを決定した。

(理事あてに書面審議となることを連絡)

＜2020年度大会開催について＞

・ダブルス選手権大会(4/29; 3/28連絡済み), シングルス選手権大会(5/24), 親善大会(7/12)の3大会について、**開催中止**を決定した。(大会中止連絡を支部協会・サークルあてに連絡)

今後の大会開催については、要項発送時期にその時の状況で判断する。

▷4月3日・4日に開催予定の日本バウンドテニス協会主催全日本選手権大会についても、3月9日に本部協会から延期の決定連絡がありました。(該当者へ連絡)

2021年2月1日・2日もしくは8日・9日(月・火)での開催が予定されています。

・懇親会は中止となりましたので、**懇親会会費の返金**(4/14返金手配)をいたします。

▷先に新型コロナウイルス感染のリスクを考慮して、中止となった鳥取県開催の「中国ブロック親善交流大会、ジュニア選手権大会については、日本バウンドテニス協会からの助成もあり、特例措置として参加費・弁当代すべて参加者に返金いたしましたので、併せてお知らせいたします。

この新型コロナウイルスの騒動が一体いつまで続くのかわかりませんが、私たち一人ひとり、「今するべきこと」か「今する必要のないこと」かをしっかり判断して行動することが必要ですね。

一日でも早い収束を願うばかりです。

By Yoshihara